

2020年4月15日

新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応について

はじめに、罹患された皆様やご家族、関係者の皆様にお見舞い申し上げるとともに、お亡くなりになられた方々に心よりご冥福をお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の拡大は日毎に勢いを増しており、緊急事態宣言が発令され外出の自粛や学校の休校など日常生活にも大きな影響が出てきております。

アースサイドグループは、青果の安定供給に貢献する流通事業、物流事業、ブランド事業、植物工場事業を展開しております。現在の状況下に置かましても供給責任を果たし、また青果相場の安定に寄与すべく全社で業務にあたっております。引き続き、市場やサプライヤー様、生産者様、小売業・協力会社の皆様と連携し、青果の安定供給に努めてまいります。

また弊社では対策本部を設置し、刻一刻と変化する状況に応じて出張の自粛、在宅勤務の推奨と実行、時差出勤の推奨を実施しています。植物工場においては検温・消毒の徹底など平常時の対応に加え、さらなる対策の強化を進め、従業員とその家族、全ての関係者の健康維持に向けた取り組みを実施しております。今後も世界保健機関や行政などの信頼できる情報を注視し、一人ひとりが感染源になりうるリスクを理解して行動してまいります。

関係者様にはできうる限り直接の面談をお控えさせていただくなど、ご迷惑をおかけしており大変心苦しく思っておりますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

大変厳しい環境下ではございますが、我々アースサイドグループはあらゆる危機に対して対応できる準備を整えていき、日本そして世界とともにこの困難を乗り越えていく所存です。

アースサイドグループ

代表 稲田 信二